Alicante Refractiva International se desarrolló, del 27 al 29 de octubre, en formato online

ARI 2022: gran éxito de un nuevo concepto de encuentro profesional

ARI 2022 (Alicante Refractiva International) tuvo lugar de nuevo los días 27, 28 y 29 de octubre de este año de forma exclusivamente online. Este formato pretendía desarrollar un nuevo concepto de encuentro oftalmológico, en el cual las sesiones sean independientes del tiempo y el lugar donde se encuentre el profesional que quiere asistir a sus sesiones. Y ha demostrado ser un éxito, como refrendan los datos: esta edición 2022 contó con una asistencia inicial de más de 900 inscriptos y unas visitas a lo largo del fin de semana de 9.111 profesionales; a lo largo de los 15 días siguientes, la incidencia se incrementó a 16.153 profesionales. Un balance que demuestra la validez de este concepto y, sobre todo, su impacto.



L encuentro ARI 2022 se celebró en 12 sesiones, abarcando la optometría clínica, los problemas clínicos de la superficie ocular y de la córnea, la cirugía de la catarata y sus complicaciones, lentes intraoculares y finalizó con una interesantísima sesión de casos clínicos, en los cuales diversos autores presentaron casos clínicos de apasionante interés, aportando soluciones a situaciones muy difíciles, todos ellos precedidos por una introducción a cargo de los directores del encuentro. El programa se completó con las 6 sesiones satélites, patrocinadas cada una de ellas por una firma comercial, en los cuales se desarrollaron temas de interés profesional promovidos por las industrias patrocinadoras. En total, el encuentro contó 12 sesiones oficiales y 6 sesiones satélites, con un total de 18 sesiones celebradas desde el jueves por la tarde hasta el sábado al mediodía.



En su logística, el encuentro contó con una grabación, en la sexta planta de Vissum Miranza Alicante, y una realización en tiempo real, desde IMO Miranza Barcelona. De esta manera, se utilizaron dos equipos complementarios de máximo nivel profesional y tecnológico, lo cual permitió resolver con éxito la parte técnica, dentro de su complejidad organizativa, sin ningún fallo. En total participaron 43 profesionales españolas y 20 internacionales, con un total de 13 países representados en la reunión, prácticamente de todos los continentes del mundo.

Las sesiones del encuentro ARI 2022 están disponibles a través de la página web de ARI, durante los seis meses siguientes a la reunión. Posteriormente, se piensa elaborar una biblioteca de casos clínicos y de sesiones que van a estar disponibles de un modo continuado mientras se

considere que aportan valor a la formación continua en Oftalmología y Optometría Clínica.



EN 2023, ENTRE EL 27 Y EL 29 DE OCTUBRE

El encuentro ARI 2023 se celebrará los días 27, 28 y 29 de octubre del próximo año, con el mismo formato y muchas novedades que promete la organización aportar a esa nueva versión del encuentro, dentro siempre del formato online que garantiza el acceso de cualquier profesional interesado.

Los encuentros ARI son gratuitos para cualquier profesional y solo requieren para asistir a las sesiones registrarse como tal en la página web del mismo.

Este encuentro es patrocinado por la Universidad Miguel Hernández, de la cual se deriva como curso de formación continuada del Curso Especialización y Perfeccionamiento en Cirugía Refractiva de Catarata y de Córnea, (http://refractivesurgeryonlinecourse.com/experto-universitario/) y por Miranza Clínica Oftalmológica.